

Los pilotos de Iberia convocan otras dos jornadas de huelga, el 9 y 11 de enero

Efe

MADRID

Los pilotos de Iberia han convocado dos nuevas jornadas de huelga para los próximos 9 y 11 de enero, según dijeron a Efe fuentes del sindicato Sepla-Iberia.

Los paros, que se sumarán a los convocados el pasado día 18 y ayer, 29 de diciembre, se harán en protesta por la creación de la aerolínea de bajo coste Iberia Express y ya se han comunicado oficialmente a Iberia.

Desde el Sepla-Iberia señalaron que pese a estas nuevas convocatorias siguen dispuestos a seguir negociando "hasta el último minuto" y a desconvocar los paros si se llega a un acuerdo. Las mismas fuentes añadieron que siguen considerando que la creación de Iberia Express es "ilegal" y contraria al convenio firmado con los pilotos cuando se fusionaron Iberia y British Airways y constituyeron IAG.

Por su parte, la sociedad para la excelencia turística, Exceltur, considera que el anuncio de las dos nuevas jornadas de huelga perjudica al turismo español y daña su imagen en el exterior.